



Weiterstadt/Verneuil Am 11.03.2019 um 8:00 Uhr begann unsere lustige Reise nach Verneuil-sur-Seine. Nach einer neunstündigen Fahrt mit Pausen kamen wir schließlich gegen 17 Uhr an. Am Collège Jean Zay erwartete uns ein Buffet mit Snacks und Getränken. Anschließend fuhren wir mit unseren Gastfamilien nach Hause, wo wir unsere Koffer auspackten, zu Abend aßen und den ersten Abend mit unserer Gastfamilie genossen. Am darauffolgenden Tag erwartete uns auch schon unser Highlight: PARIS! Um 9 Uhr fuhren wir mit unseren Austauschpartnern von Verneuil los und erreichten um ca. 10 Uhr Paris, welches nur 30 Kilometer von Verneuil entfernt ist!

Zuerst besuchten wir den Eiffelturm. Dort war es sehr schön und unsere tausend Fotos werden uns noch lange an dieses tolle Erlebnis erinnern. Danach machten wir mit unserem persönlichen Reisebus und unserer netten Busfahrerin Biggi eine Stadtrundfahrt, bei der wir noch so manche Ecken von Paris kennenlernten, die wir vorher noch nicht kannten. Nach der spannenden Stadtrundfahrt, bei der wir unter anderem auch Notre Dame und den Triumphbogen sehen konnten, hatten wir genügend Freizeit, um auf der Champs-Élysées gemütlich shoppen gehen zu können. Um 18 Uhr trafen wir wieder in Verneuil ein und verbrachten einen zweiten gemütlichen Abend in unseren Gastfamilien.

Am Mittwoch war der „Familienstag“. Dennoch sahen wir uns alle morgens in der Schule, wo wir in Kleingruppen den französischen Schulunterricht besuchten. Anschließend machte Madame Benhamadouche, die französische Deutschlehrerin, mit uns einen Rundgang durch Verneuil, das nur etwa 16.000 Einwohner hat. Der Rest des Tages stand uns mit den Gastfamilien zur freien Verfügung und wir hatten Gelegenheit an Sportaktivitäten unserer Austauschpartner teilzunehmen.

Am Donnerstag, den 14.03.2019 besuchten wir Rouen, eine mittelalterliche Stadt in der Normandie. Unsere beiden Lehrerinnen, Gabriele Schaffner und Petra Stiller, hatten aber vorher noch eine Überraschung für uns: Wir fuhren ans Meer! In Deauville konnten wir trotz Wind und Wetter eine schöne Zeit am Strand verbringen. Danach fuhren wir nach Rouen, wo wir der Kathedrale einen Besuch abstatteten und außerdem den Platz besuchten, wo die heilige Johanna von Orléans 1431 als vermeintliche Hexe verbrannt wurde.

Am Freitag unternahmen wir eine Zugfahrt zu La Défense in Paris. Von dort hat man einen wundervollen Blick auf den Triumphbogen. Anschließend fuhren wir nach St.Germain, vorbei am Trainingszentrum von Paris St. Germain, zum Besuch eines spannenden Museums und bummelten durch die Stadt.

Als wir gegen Abend in Verneuil eintrafen, hatten unsere Austauschpartner eine schöne Abschlussfeier in ihrer Schule vorbereitet mit einem Film, den die französischen Schüler über ihre Eindrücke während des Besuchs an der Hessenwaldschule gedreht hatten.

Am Samstag war viel zu schnell der Tag der Abreise gekommen und es gab einen Abschied mit Tränen.

Wir freuen uns alle schon auf ein Wiedersehen mit unseren Austauschpartnern in den Ferien oder beim nächsten Austausch.

*Isabel Schneider, Karin Ruhl, Klasse 8e*















 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht am:

<http://hessenwaldschule.de/index.php?section=news&cmd=details&newsid=470&teaserId=&printview=1&printview=1>

Powered by  
[Contrexx WCMS](#)